	Комитет «Деловой России» по вопросам энергосбережения и энергоэффективности, Проектный центр энергоэффективности и строительства «Деловой России» в сотрудничестве с компанией «Байер» и Национальной Ассоциацией производителей панелей из ППУ (НАППАН) 12 февраля планирует провести заседание круглого стола на тему: 
«Проблемы технического регулирования внедрения новейших строительных систем на основе полиуретана. Реализация задач по снижению энергопотребления до 2020 года».

На заседании намечено рассмотреть новые возможности применения инновационных строительных материалов на основе полиуретана. Планируется обсудить предложения по дальнейшему развитию сегмента инновационных изоляционных материалов, расширения сферы применения в строительстве материалов из полиуретана за счёт гармонизации европейских и российских стандартов и норм, основываясь на успешном опыте и  апробированных в западноевропейских странах решениях. 

Задачи круглого стола:
1. Аккумулировать экспертное мнение и информацию по существующим нормам и правилам, влияющим на объёмы потребления ППУ теплоизоляции при строительстве зданий и сооружений.
2. Обсудить  алгоритмы внесения изменений в существующие нормы и правила.
3. Услышать мнение надзорных органов, бизнеса о возможности совместных действий, направленных на расширение применения  ППУ изоляции в строительстве.
4. Построить дорожную карту по гармонизации системы стандартов в сфере строительства для увеличения использования наиболее эффективных технологий изоляции – изоляции из пенополиуретана (PUR, PIR).
5. Разработать финансирование процесса гармонизации. 

Предлагаемые темы для обсуждения:
1. Инновационные строительные материалы и их роль в повышении энергоэффективности зданий и сооружений.
2. Рассмотрение новых методов повышения энергоэффективности строительства зданий и сооружений, основываясь на успешном европейском опыте.
3. Процесс гармонизации европейских норм на примере «EN14509».
4. Обсуждение возможности создания единой базы данных стандартов и технологий энергоэффективного строительства, механизма обмена этой информацией и ее реализации.
5. Перспективы расширения возможностей применения вспененного полиуретана в строительстве.
6. Барьеры к применению ППУ в отрасли строительства, возможные шаги по нейтрализации таких барьеров.
7. Какие технические регламенты должны поддерживать стандарты применения полиуретана в строительстве. 

	"Business Russia" Committee on energy saving and energy efficiency, Energy Efficiency and construction Project Center of "Business Russia" in cooperation with the company "Bayer" and the National Association of polyurethane panels (NAPPAN) February 12, plans to hold a round table discussion:

[bookmark: _GoBack]"Problems of the technical regulation in the process of new building systems development based on polyurethane. Goals to reduce energy consumption by 2020"

Meeting targeted to consider new opportunities for innovative building materials based on polyurethane. Discuss energy efficiency in the construction industry, based on the successful experience and proven solutions in Western Europe. Proposals will be worked out for further development of innovative insulating materials segment, expanding the scope of the construction materials of polyurethane, including through harmonization of Russian and European standards and norms.


Tasks roundtable:
1.   Accumulate expertise and information on the existing rules and regulations affecting the consumption of foam insulation in construction.
2.   Discuss algorithms for changes to existing rules and regulations.
3. Identify the views of government supervising structures, business community on the possibility of joint actions aimed to increase the use of foam insulation in construction.
4.   Build a road map for the harmonization of standards in the construction industry to increase the use of the most efficient technologies for insulation - insulation.
5.  Develop the form of funding of harmonization process.

Suggested topics for discussion:
1. Innovative building materials and their role in improving the energy efficiency of buildings.
2. Review of new methods of energy efficiency building and construction, building on the successful European experience.
3. The process of harmonization of European standards based on the «EN14509».
4. Discuss the possibility of creating a common database standards and energy-efficient construction technologies, exchange of this information and its implementation.
5. Perspectives for empowerment of polyurethane foam in construction.
6. Barriers to use of foam in the construction industry,possible steps to neutralize such barriers.
7. What are the technical regulations which should support the standards of polyurethane construction.

	
Место проведения: 
123610, Москва, Краснопресненская наб., д. 12
Общероссийская общественная Организация «Деловая Россия»
Регистрация: 12:00
	
Location:
b. 12Krasnopresnenskaya nab., 123610, Moscow, 
All-Russian public organization "Business Russia"
Registration:12:00







